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全力守牢“小门”严把疫情关口
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定海·这10年

侯富光在督导检查城区在建工地除险保安工作时强调

全力消除各类风险隐患
营造平安稳定社会环境

本报讯（记者 郑震 王思圆）10

月17日上午，区委书记侯富光督查

指导城区在建工地除险保安工

作。他强调，要以“时时放心不下”

的责任感，抓好工地安全生产各项

工作，全力消除各类风险隐患，进

一步营造平安稳定的社会环境。

在五山水利工程“中提升”项

目新河泵站施工现场，施工人员借

助工程设备进行一号工作井的井

上面板安装工作。侯富光实地察

看该项目整体推进情况，并向相关

负责人了解项目安全施工保障等

方面情况。他强调，安全无小事、

责任大于天。相关部门和施工单

位要强化安全意识，压实主体责

任，加强施工过程中的巡查监督和

施工人员管理，做到进度和安全

“两手抓”；要牢固树立打造精品工

程、安全工程意识，严把质量关，确

保工程经得起时间和群众的检验。

“停车难”是群众关切的民生问

题之一。侯富光实地走访茅岭墩

下、念亩墩等多个城区在建停车场，

了解各个停车场的建设进度，以及

停车位规范施划、相关标识合理设

置等有关情况。侯富光强调，停车

场建设要坚持惠民利民的原则，在

建设中不仅要关注停车设施是否合

理、群众出行是否方便等细节问题，

更要做好日常施工中的安全管理工

作，真正让群众感受到定海中心城

区全域景区化建设带来的变化。

侯富光强调，做好除险保安工

作，是一项不容有失的重大政治任

务。各地各部门要进一步提高思

想站位，时刻紧绷安全稳定这根

弦，牢固树立“生命至上、安全第

一”理念，坚决筑牢政治安全、社会

安定、百姓安宁的“铜墙铁壁”。要

紧盯建筑工地等重点场所和领域，

坚持问题导向，找准存在漏洞，补

齐短板弱项，防患于未然，切实把

风险消除在萌芽状态。要压紧压

实各方责任，上下联动、通力合作，

真正凝聚起守牢安全红线、助推安

全发展的强大合力，全力以赴维护

定海平安稳定。

东海云廊广场主体建筑本月底完成结顶

本报讯（记者 王思圆 刘琪
琳 陈炳群 通讯员 林燕 文/摄）

今年 5 月起，作为全市“星辰大

海”计划十条示范段之一的定海

湾滨海示范段启动建设，其标志

性项目之一的东海云廊广场建设

工程自进场施工以来进展顺利，

预计本月底主体建筑完成结顶。

记者近日在东海云廊广场建

设工程施工现场看到，建筑主体

已完成一层顶板的混凝土浇筑，

施工人员加紧开展模板安装等作

业。目前，该工程主体框架结构

已完成85%。据该工程施工单位

项目技术负责人黄鲁波介绍，他

们遇到最大的难题是工程所有外

立面、幕墙，包括柱头等结构呈圆

弧形，所以在施工过程中每块模

板要进行反复切割调整。为此，

施工单位充分安排施工人员和相

关设备，确保工程保质保量如期

完成。

“我们计划到今年底完成东

海云廊广场建设工程全部土建工

程及附属工程的施工。”定海区城

乡建设集团有限公司总工程师胡

家杰说。据了解，东海云廊广场

主体建筑为地上二层，用地面积

约 7856 平方米，还将进行道路、

绿化、给排水等配套工程施工。

该工程计划打造集文化休闲、旅

游咨询等功能为一体的休闲广

场，并建设一个主题展馆，满足市

民游客游玩需求的同时，进一步

提升城市品位。

定海社会各界继续热议党的二十大报告
本报讯（区融媒体中心记者）

10月 16日，中国共产党第二十次

全国代表大会在北京人民大会堂

开幕。连日来，定海社会各界继续

热议党的二十大报告，大家纷纷结

合自身工作谈学习体会、谋未来发

展，努力为实现全面建成社会主义

现代化强国的第二个百年奋斗目

标贡献力量。

舟山市7412工厂是我区一家

专门从事汽车紧固件生产加工的

企业。党的二十大报告提出“建设

现代化产业体系，坚持把发展经济

的着力点放在实体经济上，推进新

型工业化，加快建设制造强国、质

量强国、航天强国、交通强国、网

络强国、数字中国”，这更加坚定

了企业朝着高质量发展迈进的信

心。“我对报告中提到的‘质量强

国’这个关键词印象深刻，我们企

业提出要把质量文化建设起来，通

过这些年的努力，我们的产品质量

得到了明显提升。”舟山市7412工

厂党群工作办公室主任朱学业说，

今后企业将把党的二十大精神转

化为强大动力和干事创业的实际

行动，勇闯科技难关，增强创新能

力，为加快建设科技强国，实现高

水平科技自立自强发光发热。

定海文艺界代表相聚在一起，

通过谈心得体会、话未来目标等形

式，进一步热议党的二十大报告。

大家纷纷表示，党的二十大报告展

现的文化事业成就，让他们备受鼓

舞。“报告是我们文联工作的精神

灯塔和思想航标，报告中提到的

‘以人民为中心’‘增强人民精神

力量’等关键词，我听了特别有感

触，也为我们指明了文艺工作的方

向。”区文联副主席季勤说，今后

区文联将锚定方位，紧密团结带领

广大文艺工作者，认真学好学透党

的二十大精神，围绕中心厚植人民

情怀，创作出既清新质朴又刚劲有

力的具有定海辨识度的精品力作，

展示千年古城定海的文化魅力。

在城东街道美之声演唱团党

支部的党建活动阵地，该支部党员

正忙着根据党的二十大报告关键

词创编快板词，并加快录制进度。

“报告提出‘团结就是力量、团结

才能胜利，全面建设社会主义现代

化国家必须发挥亿万人民的创造

伟力’，这句话讲到了我们的心坎

上。”该党支部书记曹杏娣告诉记

者，接下来，该党支部将发挥文艺

特长，通过走街串巷、赴偏远海岛

的方式，把党的声音传递到千家万

户。

有着 53 年党龄的老党员、

“老娘舅”王锦棠，自退休后热衷

公益事业、发挥余热，致力于调

解邻里纠纷，同时积极参与城市

文明建设、疫情防控等各类志愿

服务活动。这几天，他在昌国街

道虎山社区坐班间隙打开报纸，

阅读党的二十大相关报道。“我仔

细看了报告中关于全面从严治党

方面的内容，其中提到了三个‘永

远’——‘从严治党，永远在路上’

‘党的自我革命，永远在路上’‘反

腐败斗争就一刻不能停，必须永

远吹冲锋号’。”王锦棠认为，身为

党员，每走一步路、每做一件事都

要以党员标准去衡量自己，始终

坚持全心全意为人民服务，做到

在党爱党、在党为党，忠诚一辈

子、服务一辈子。

在定海祥农农产品专业合作

社的高架草莓大棚内，该合作社负

责人潘世清在查看草莓苗生长情

况。“报告提出‘全面推进乡村振

兴，坚持农业农村优先发展，加快

建设农业强国，扎实推动乡村产

业、人才、文化、生态、组织振兴

’。这对我们农户来说，是一个提

振信心的信号。”潘世清说，近年

来国家出台了许多有利政策，大力

支持乡村振兴和农业现代化发展，

并且支持力度逐年加大，合作社乘

势而上扩大种植规模，大力发展果

蔬采摘游、线上直播带货，不断发

展壮大自身。接下来，他打算进一

步发展现代化农业种植模式，在保

证合作社蔬菜瓜果质量的基础上

做大产量，让合作社更好地适应休

闲观光农业的发展需求。
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区政府驻上海招商局
成功招引5000万元项目

本报讯（记者 韩地枰）记者

日前从区投资促进中心了解到，

我区成功招引到一家注册资本为

5000万元的贸易公司——舟山百

力贸易有限公司，目前该公司已

顺利落户昌国街道。

据了解，该公司是区政府驻

上海招商局于今年8月下旬从上

海招引到我区落户的项目之一，

主要经营建筑材料、机械设备等

销售 ，目前企业建设、运营的

5000 万元资金已经到位，将用于

日后企业的仓库建设管理及日常

运营。

“招商工作人员热情的招商

服务，给我留下了深刻印象。”舟

山百力贸易有限公司投资方代表

说。进驻上海之初，区政府驻上

海招商局局长金明通过上海当地

企业家，得知有一位上海客商想

在沿海地区投资建设一个贸易公

司。他敏锐地抓住了这一招商线

索，经那位企业家取得了客商的

联系方式，在充分了解对方的信

息后，随即与对方进行了3次线上

联系。

随后，区政府驻上海招商局

还与该客商进行了2次线下会面

磋商，招商人员在分析了定海与

其他招商团队的优劣势后，找准

投资方注重区位条件及生产成本

这一关键，在今年7月邀请对方到

定海考察，进一步展现定海在交

通、环境等方面的优势，积极发挥

投资方与定海相关部门的桥梁作

用。“定海拥有良好的港口运输条

件，对于贸易公司而言能够更加

便利、有效地进行商品运输，同时

随着甬舟铁路项目的不断推进，

定海交通更加便利，对我们推广

市场有一定的优势。”舟山百力贸

易有限公司投资方代表说，随着

企业资金和相关工作人员的到

位，相信未来企业能够得到进一

步发展。

据了解，区政府驻上海招商

局赴上海开展招商工作以来共

走访 60 余家企业，其中规上企

业 15家、世界500强企业6家，带

回主要招商线索6个。谈起今后

的招商工作，金明信心满满，“我

们经历过困境也碰到过机遇，我

相信只要招商工作人员团结协

作、拧成一股绳，定能圆满完成

招商任务。”

增设点位 应检尽检

我区高效有序开展区域核酸检测
本报讯（记者 倪妮 叶武杰

通讯员 胡丹平）我区坚决贯彻落

实“外防输入、内防反弹”总策略，

于 10月 16日至 18日在全区范围

内组织开展区域核酸检测，进一

步提升“早发现”能力，切实保障

群众生命安全和身体健康。

10月 17日，白泉镇组织开展

区域核酸检测，设置24个核酸采

样点提供采样服务。记者在位于

白泉镇白泉文化公园的核酸采样

点看到，4个采样台同步采样，市民

在完成“两码”查验和测温后，自觉

根据“一米线”排队。“在接到开展

区域核酸检测的通知后，我们第一

时间组织社区工作人员、志愿者通

过微信群、电话、上门等方式及时

告知市民，安排大家分批次、分时

段进行错峰采样。”白泉镇万金湖

社区党总支书记何迎春是该核酸

采样点的点位长，她告诉记者，这

里是常态化核酸采样点之一，平时

前来采样的群众较多，为了能够有

序完成本次区域核酸检测，该点位

在原来基础上新增了2个备用的

采样台，并加大人员力量配备。截

至当天15时，该采样点累计开展

核酸采样6500余人份。

10 月 18 日，城东街道、环南

街道、昌国街道同步开展区域核

酸检测。在城东街道桔南社区的

核酸采样点，现场小喇叭循环播

放提示音，提醒大家戴好口罩、保

持距离、出示健康码，市民完成采

样后有序离开采样点。“很快，5分

钟就做完了。”市民厉女士说，区

域核酸检测结果能为及时采取针

对性的管控措施提供依据，她积极

响应配合。记者还走访了海滨公

园、定海湿地公园等核酸采样点，

观察发现各核酸采样点高效有序

运作，医护人员不间断提供采样服

务，市民全力配合，社区工作人员

和志愿者文明引导，整个过程严

谨规范、有条不紊。

据了解，此次区域核酸检测在

全区范围内共设置核酸采样点320

个、采样台680个，采用固定采样

和流动采样两种方式进行。针对

学校和养老机构等特殊人群，增设

临时采样点，进学校进养老机构提

供采样服务。居家隔离人员和行

动不便人员，开展上门采样服务，

确保做到“应检尽检”。

截至 10 月 18 日 20 时 30 分，

我区已累计采样 302917 人份，全

区11个镇（街道）均已开展区域核

酸检测，其中金塘镇、盐仓街道、

双桥街道、小沙街道、白泉镇、岑

港街道、干 镇区域核酸检测结

果全部为阴性，城东街道、环南街

道、昌国街道、马岙街道区域核酸

检测结果出来后将第一时间向社

会公布。


